

Remerciements à ceux qui m'aident pour ce blog

Stéphane Bortzmeyer
<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 24 septembre 2014

<https://www.bortzmeyer.org/remerciements.html>

Ce blog est signé de mon nom, car c'est moi qui écris tous les articles et qui ai le dernier mot avant publication. Mais il bénéficie de l'aide de plusieurs personnes.

Cela va être difficile de citer tout le monde. Pour les relectures techniques, avec corrections des innombrables bogues dans le texte, je mentionne dans l'article les contributeurs. Mais il y a aussi un énorme travail qui ne se voit pas, c'est la relecture littéraire, avec corrections des fautes de français. Pour cela, je dois un million de remerciements (et quelques chocolats) à André Sintzoff, qui relit tous les articles impitoyablement et trouve au moins une faute de français à chaque fois (parfois dans des cas très subtils qui nécessitent plusieurs lectures du Grevisse, mais parfois des erreurs grossières).

Et merci aussi à Yannick Palanque pour ses propres corrections orthographiques et grammaticales.